

全国産業教育フェア大成功！ 第33回金商デパート大盛況！

爽やかな秋晴れの下、11月5日・6日に石川県産業展示館において全国産業教育フェア・第33回金商デパートが開催されました。金商デパートに約3万人、産業教育フェアに約11万人の方々が来店され、大いに賑わいました。生徒会や運営委員を中心に準備から片付けまでスムーズに行われ、各店舗では商品の陳列やサービスまでお客様目線に立った販売活動を心掛けることができました。多くの専門高校等が参加した催しとなりましたが、「石川に金商デパートあり！」と思わせるほどの大盛況だったと思います。閉店式でのデパート長や各課長の挨拶も、さすが3年生と思わせるような堂々とした態度で臨んでいました。

来年度の金商デパートは小立野の金商校舎に戻ってきます。後輩の立派な姿を是非見に来て欲しいと思います。



咲いた！百万石の心意気

女子バレーボール部 15年連続春高バレー出場！

10月22日（土）、春の高校バレー第69回全日本バレーボール高等学校選手権大会の石川県代表決定戦が行われました。会場の石川総合スポーツセンターにも多くの生徒が応援に駆けつけました。金商バレー部は星稜高校を下し15年連続の春高バレー出場を決めました。1月に東京体育館で全国大会が行われます。大活躍をお祈りします。応援ツアーにも参加お願い致します！

結果 女子優勝（金沢商3-0星稜）



いざ、勝負！

受験戦線 本格化！

県内の大学・短大の受験シーズンが本格的に始まります。受験生は今まで授業や補習で学んできたことや部活動などで成長したことを小論文や面接試験などに活かして欲しいと思います。また、クラスの中では集中して受験生が勉強できるような雰囲気作りも大切です。就職希望者はほとんどの生徒が内定をもらいましたが、これから受験する仲間のためにも、まずは自分が授業に集中することが必要になってくるでしょう。これも「チーム金商」の合い言葉でお互いに助け合いましょう。

ルール守ってますか？

自動車学校・アルバイト

進路が決まり、11月から自動車学校へ通う生徒も多いと思います。自動車学校入校には生徒指導課に届けを提出する必要があります。また、アルバイトについても無許可でのアルバイトは禁止となっていますので、事前にきちんと届け出ましょう。

また、いずれも学業優先であることを忘れずに！**禁止期間(考査1週前と考査期間中)**を守り、**赤点を取ることが無いようにしましょう**。また、合宿免許取得を考えている生徒は、2月27日(月)は卒業式前の登校日です。注意してください！

気の緩み？あり得ません！

3年生としての自覚

就職希望者の多くが内定をいただき、進学希望者もすでに進路が決まった生徒がいます。今まで受けていたプレッシャーから解放されて、ホッとしていることでしょう。しかし、先の定期考査では赤点を多数取る生徒がいました。また、授業に集中しない生徒、居眠りをする生徒

も多く見られます。服装などの乱れも目につきます。

この時期は金商生としてもっとも充実した時期でなくてはなりません。今までの授業で得た知識、部活動で培われた精神、学校生活で養われたマナー。それらが一番備わっているのが3年生ではないですか。

社会人として通用する姿勢を作ることが「人づくりの金商」たるゆえんであり、それが「金商ブランド」なのです。先輩方が築いてこられた伝統や自分たちが積み上げた誇りを崩すことがないように、気を引き締めましょう。

今後の日程(11月)

1日～2日	学校公開ウィーク	19日(土)	ビジネスマナー実務検定
12日(土)	秘書検定	20日(日)	日商簿記検定
13日(日)	全商珠算・電卓検定	26日(土)	ビジネス電話検定
10日～	後期新人大会	27日(日)	全商ビジネス文書検定
10日(木)	年金セミナー		